



Pièces

**5 Pièces**

Référence

**00182EF**

Prix

**825 000 €**

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nous vous proposons à la vente un appartement de type 5 pièces de 113 m2 avec terrasse de 96 m2, triple exposition, vue panoramique sur la mer, la ville et les collines Niçoises, piscine dans la résidence, accès au quartier Cessole en 5min. / Libération à 15 min à pied ! Cet appartement est composé d'une entrée avec placard, une cuisine indépendante aménagée et équipée ouverte sur un grand séjour très lumineux avec cheminée à l'éthanol, bénéficiant d'une vue panoramique, un espace nuit avec une chambre et sa salle d'eau et WC indépendant privés, un second WC indépendant, une chambre ...

*We offer for sale a 5 room apartment of 113 m2 with terrace of 96 m2, triple exposure, panoramic views of the sea, the city and the hills of Nice, swimming pool in the residence, access to the Cessole district in 5min. / Release 15 min walk! This apartment is composed of an entrance with cupboard, a fitted kitchen open to a large bright living room with ethanol fireplace, enjoying a panoramic view, a sleeping area with a bedroom and its private bathroom and separate toilet, a second independent toilet, a master bedroom with large dressing room and office space (possibility of reconfiguring ...*

## **AGENCE WINTER IMMOBILIER**

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

